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Bonjour

Cavalière depuis mon plus jeune âge et habitante de Dun sur Auron, je fais régulièrement des promenades équestres 
dans et autour de la commune de Parnay où mon cheval est en pension.
J’apprécie particulièrement la nature et les paysages qui entourent cette petite commune rurale où la faune et la flore 
semblent avoir trouvé refuge.

J’ai appris,avec une immense tristesse,le projet d’un  gigantesque parc photovoltaïque qui viendrait détruire cet 
environnement magnifique qu’on prétend par ailleurs vouloir sauvegarder.

Amoureuse de la nature,je suis tout à fait favorable aux efforts entrepris pour faciliter la transition énergétique à 
condition que celle-ci ne se fasse pas au détriment d’une nature sauvage dont nous avons tous besoin et que nous 
aimons tous.

Pourquoi ne pas installer des panneaux photovoltaïques en bordure des milliers de kilomètres d’autoroute,sur les toits
des constructions nouvelles,des hangars,dans les zones non cultivées,dans les zones industrielles,etcétéra….au lieu 
d’aliéner des zones naturelles et agricoles au risque de voir nos campagnes se vitrifier.

Aussi je vous informe que je m’oppose avec vigueur à ce projet incompatible avec les actions menées pour défendre 
l’environnement et qui semble,en ce qui concerne Parnay,profiter à quelques propriétaires privés ainsi qu’à un 
promoteur qui n’habitent pas le village et qui se moquent bien de son avenir.

Ludivine Bouet


